Chile es tierra de poetas exelsos y de grandes historiadores.

Y, a pesar de haber tenido a principios de siglos, muy buenos novelistas entre los que sólo mencionaré a Brest Gana y a d'Halmar, mucho tiempo pasó en que la gran novela, universal y eterna, parecía permanecer en pobesde hace algunos años, tencia. ARKNARMANKAY sin embargo, hay como un renacimiento dentro del género. Quiero citar, en el plano del criollismo, a Luis Durand que, con su novela "Frontera" y su cuento "Afuerinos", merece estar en el primer sitio de nuestra literatura novelistica.

¡Y qué de esperanzas para el futuro de tantos actuales novelistas! Chile, faja larga y angosta que pende como una espada del flanco del Continente, vive en un estado de permanente inquietud artística y marcha, en nuestra América, a la cabeza de las grandes corrientes espirituales.

Esperemoslo todo para el porvenir de los artistas de esta tierra, cuya grandiosa naturaleza es fuente eterna de creación.